

# SWI

## Kodim 0716/Demak Distribusikan 100 Sepeda Motor Listrik Untuk Babinsa

Agung widodo - [DEMAK.SWI.OR.ID](http://DEMAK.SWI.OR.ID)

Mar 6, 2024 - 16:56



*Kodim 0716/Demak mendistribusikan 100 unit sepeda motor listrik Off Road*

DEMAK – Kodim 0716/Demak mendistribusikan 100 unit sepeda motor listrik Off Road Sprin, bantuan Kementerian Pertahanan kepada para Babinsa di lapangan Makodim Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Rabu (06/03/2024).

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., secara langsung mengecek pendistribusian sepeda motor yang dikembangkan anak perusahaan Len Industri, PT Eltran Indonesia dan PT BYXE Motor Indonesia

(BMI) ini.

“Kita bagikan kepada para Babinsa sebagai kendaraan operasional, mengingat sebagian besar Babinsa kita belum mempunyai kendaraan dinas,” kata Dandim disela penyerahan kendaraan kepada Babinsa.

Lebih lanjut Dandim mengatakan sebagai anggota TNI, khususnya Babinsa yang bertugas untuk menjaga keamanan dan membantu masyarakat di wilayah binaan, tentunya bantuan kendaraan ini akan sangat membantu mobilitas mereka.

Dandim menjelaskan, pendistribusian kendaraan motor listrik ini merupakan bantuan dari Kementerian Pertahanan, bukan hanya memberikan kenyamanan saat bertugas, tetapi juga membantu mengurangi dampak lingkungan dari penggunaan kendaraan bermotor konvensional.

“Dengan adanya bantuan kendaraan dinas listrik ini tentunya akan memperkuat sarana transportasi dan meningkatkan mobilitas para Babinsa dalam bertugas di wilayah,” imbuhnya.

Dandim juga berpesan kepada para Babinsa yang mendapat kendaraan dinas sepeda motor listrik Off Road Sprin agar merawat kendaraan tersebut dengan baik, mulai dari bagaimana cara pengoperasian yang benar, pengecasan baterai, cara penyucian kendaraan, dan tata cara berkendara yang baik, sehingga kendaraan memiliki masa pakai yang panjang.

“Nanti tentang tata cara perawatannya, akan disampaikan oleh Staf Logistik. Saya harap semua yang mendapat investaris ini bertanggungjawab merawatnya,” pungkas Dandim.

Sepeda motor listrik Off Road Sprin, yang diberi nama 'E-Tactical Sergap' ini sudah memperoleh sertifikat kelaikan dari Pusat Kelaikan Kementerian Pertahanan (Puslaik Kemenhan), sehingga sudah memenuhi SMI (Standar Militer Indonesia) dan aman untuk digunakan. (pendim0716).